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各位老铁们好，相信很多人对国内高手期货推荐都不是特别的了解，因此呢，今天
就来为大家分享下关于国内高手期货推荐以及国内高手期货推荐知乎的问题知识，
还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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期货高手一般用多大杠杆

一般使用10倍的杠杆。

在商品期货交易当中，具有一定交易经验的期货高手，使用的大多都是10倍的杠
杆，不可能把杠杆放得太大，杠杆太大往往会造成一些无法控制的场面，造成重大
的亏损。真的高手，往往把风险控制放在第1位，尽可能的降低风险的稳定盈利。

高手期货论坛有哪些？

我做十多年了，基本能稳定收入，哪来的高手论坛，有实力的谁跟你谈这些，这个
可以学习，但得靠自己，别人可以指引让你走上正确的方响，但最终心态之类的还
得靠自己

做期货到底能不能发大财，国内的期货高手有没有人能进入财富榜？

首先必须声明一点的就是，操作期货进入财富榜的绝对是有的。很多时候，有的期
货高手交易的的话，不愿意让太多的人知道。因此都是采取不声张的战略的。就是
自己默默地偷偷地赚钱，只要自己赚到钱了就会高兴，但是一般不会轻易地透漏给
他人。毕竟要为自己的人身安全考虑吧。

很多人赚了太多的钱，实在隐藏不了了，不得不浮出水面了吧。下面这位就是国内
的传奇人物。他把自己的财富从2万，做到后来的220亿。算是期货里面比较传奇的
的大佬。

据说他1991年进入股市，赚取了第一桶金。后来据说在国债期货赚取了2个亿，惊
动了当时的总理朱镕基。目前他自己控股3家企业，市值达到220亿元。从2012年
至今，他一直在操作螺纹期货，最近赚取了10个亿左右。
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也即是说，它仅仅是期货操作里面成功的案例里面的一个，成功的案列还有很多。
自己的客户里面也有很多特别成功的客户，身价也是几个亿到几十亿不等。这就是
一代又一代交易者，前仆后继的的进入期货市场。为了自己的财富愿望。这就是金
融的魅力所在吧。并且这话总可能性还是存在的，远远远比买彩票的概率大的多一
点。

祝大家投资顺利

找个做中长线期货高手

我就是

期货：在看似简单的开仓、平仓背后是需要掌握一套专业技术的交易理念和交易思
想，想要在期货市场上生存并盈利不是一件简单的事。

其实，说简单也简单，就看你是否掌握了期货的分析和操作技巧：不同的期货品种
波动规律是不一样的，掌握规律，做好几个品种就够了！想做好期货：要学会等待
机会，不能频繁操作，手勤的人肯定亏钱！大繁至简，顺势而为；只需看分时线，
利用区间突破，再结合一分钟K线里的布林带进行短线操作，等待机会再出手，一
天稳定抓住10个点就够了，这样就可以收益4%了；止损点一定一定要在系统里设
好：他可以克服人性的弱点，你舍不得止损，让系统来帮你！我们是个团队，指导
操作同时也代客操盘，利润分成！做久了才知道，期货大起大落，我们不求大赚，
只求每天稳定赚钱！

要知道：在想到利润之前首先要想到的是风险！期货里爆赚爆亏的人太多，比爆赚
爆亏更重要的是长久而稳定的盈利！

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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